



ISTOCK.COM/JONAH63

## L'érudition du monde

Vaincre Satan (Chapitre Trois)

- Gerald Flurry
- [26/07/2023](#)

Lire le chapitre précédent : [Une armée de démons !](#)

L'apôtre Paul nous met en garde contre le fait de se laisser égarer par quelqu'un. « Je dis cela *afin que personne ne vous trompe* par des discours séduisants » (Colossiens 2 : 4). Les versets 8 et 18 tonnent le même avertissement ! Un *individu* peut facilement nous égarer « par des discours séduisants » si nous ne sommes pas spirituellement alertes.

Paul était absent parce qu'il était en prison (verset 5). Aujourd'hui, Herbert W. Armstrong est absent à cause de la mort. Cependant, nous sommes exhortés à rester fermes dans la foi. Nous devons apprendre à suivre Dieu—et non les hommes.

## Enracinés dans le Christ

« Ainsi donc, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus Christ, marchez en lui, étant enracinés et fondés en lui, et affermis par la foi, d'après les instructions qui vous ont été données, et abondez en actions de grâces » (Colossiens 2 : 6-7). Il nous est dit de rester enracinés dans ce que nous avons reçu dans le passé. Au moment où ce texte a été écrit, les Laodicéens s'éloignaient de ce que le Christ leur avait enseigné par l'intermédiaire de Paul. Les Laodicéens du temps de la fin s'éloignent de ce que le Christ leur a enseigné à travers M. Armstrong.

Nous devons être « enracinés et fondés en lui [le Christ] ». L'ordre est de tenir fermement ce que le Christ nous a enseigné ! Le grand objectif de notre vie doit être d'être « enracinés » dans cette vérité. Il y a un grand danger dans ce domaine. C'est le domaine dans lequel des milliers de personnes du peuple de Dieu sont trompées aujourd'hui !

PT\_FR

Il est pratiquement impossible de déraciner un arbre puissant. Les racines sont plantées si fermement dans le sol qu'une violente tempête ne peut pas le déraciner. C'est à cela que Dieu dit que nous devons ressembler spirituellement. Notre vie éternelle est en jeu, nous devons donc être profondément enracinés dans la vérité de Dieu !

Dans ce temps de la fin, cela signifie que nous devons avoir une connaissance approfondie de tous les livres majeurs de M. Armstrong. L'église qu'il a fondée a cessé de publier tous ses livres ! Nous devons maîtriser toutes les vérités que le Christ a établies à travers M. Armstrong. Les Laodicéens font exactement le contraire.

Les Philadelphiens doivent également être ancrés dans ce que Dieu révèle à l'Église de Dieu de Philadelphie, aujourd'hui. Cela inclut certainement la pièce maîtresse de notre littérature, *Le message de Malachie*. Ce livre est ce qui amène les membres dans cette Église. Dieu a *RÉVÉLÉ* ce message !

Il est si facile de chercher continuellement une « nouvelle vérité » au lieu de nous enraciner profondément dans les vérités fondamentales—« d'après les instructions qui vous ont été données ». C'est là que les Laodicéens ont échoué au premier siècle, et c'est là qu'ils échouent, aujourd'hui ! Parce qu'ils ne sont pas « enracinés et fondés » dans le Christ, ils sont trompés et attirés par des activités mondaines.

## La tromperie par la philosophie

« Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et par une vaine tromperie, s'appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde, et non sur Christ » (Colossiens 2 : 8). Les Laodicéens sont séduits par la vaine philosophie et la mauvaise éducation de ce monde.

Au lieu d'être « enracinés et fondés », les Laodicéens détruisent ce qui a été construit par le Christ. Cela s'est produit dans le passé et il a été prophétisé que cela se produirait au temps de la fin. Et cela s'est produit !

Voici un exemple de ce que je veux dire. L'Église universelle de Dieu (ÉUD) a supprimé *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* après avoir débattu de la question de savoir si ce livre était une vérité inspirée par Dieu ou seulement une *spéculation*. Bien sûr, vous pouvez prouver que c'est la vérité de Dieu. Et cela n'a pas besoin d'être débattu—juste d'être cru ! Ce livre n'est pas défectueux. Leur foi est défectueuse !

Dans le cadre de leur tromperie, pendant un certain temps, les dirigeants de l'ÉUD ont agi comme s'ils pouvaient remettre le livre en circulation. Mais la prophétie d'Apocalypse 3 : 7 ne mentionne que les Philadéliens, et non les Laodicéens, comme ayant la « clé de David », qui est la compréhension de la prophétie—en particulier concernant le trône de David et Israël. La non-publication de ce livre est un autre acte majeur des Laodicéens. Ils ne sont pas « enracinés » en Jésus-Christ, mais dans leurs propres idées.

Paul nous avertit de ne pas laisser un individu nous « gâter » par la philosophie. Les individus deviennent le butin des trompeurs, ou des victimes, en se laissant détourner de ce qui leur a été enseigné. La vaine philosophie les détourne de ce en quoi ils auraient dû être enracinés.

Voyez ce qu'a écrit K.J. Stavrinides, un érudit de l'ÉUD, dans un article sur la Trinité paru dans les *Reviews You Can Use* de janvier-février 1991 : « L'Église universelle de Dieu a fait une distinction claire entre les questions strictement bibliques et les questions essentiellement théologiques ou philosophiques. Les premières sont facilement accessibles à travers la Bible dans n'importe quelle traduction, tandis que les secondes nécessitent une *formation* ou une *expertise particulière* ». Lorsque vous entrez dans les questions de théologie ou de philosophie, vous avez besoin d'une « formation ou d'une expertise spéciale ».

Ensuite, les dirigeants de l'ÉUD ont demandé aux gens de se tourner vers leurs *érudits*. Ils voudraient vous faire croire que les laïcs sont tout simplement trop incompetents pour comprendre de telles questions !

C'est ce que les ministres laodicéens disaient autrefois ! Les gens les ont crus et ont été égarés. Aujourd'hui, nous voyons l'histoire se répéter. Satan utilise, de nouveau, la même stratégie. Pourquoi pas ? Elle a fonctionné si efficacement auparavant.

Le mot *philosophie* signifie « amour de la sagesse ». Cependant, c'est la sagesse de ce monde—inspirée par Satan le diable !

## 'Rudiments du monde'

La vaine philosophie est « selon les rudiments du monde » (Colossiens 2 : 8). Qu'est-ce que cela signifie ? Le *Nouveau Testament dans la version anglaise d'aujourd'hui* traduit cette expression par « esprits dominants de l'univers ». La plupart des commentaires donnent un sens très similaire. Voici comment le *Thayer's Lexicon* définit « selon les rudiments du monde » : « *envahir*, de maux venant à l'existence parmi les hommes et commençant à exercer leur pouvoir ».

Le verset 18 l'explique dans son contexte : « Qu'aucun homme ne vous dépossède de votre récompense par une humilité intentionnelle, et par l'adoration des anges, s'ingérant dans les choses qu'il n'a pas vues, vainement enflé d'orgueil par ses pensées charnelles [traduction selon la version *King James*] ». Les Laodicéens étaient coupables d'« adoration des anges ». Les anges ne doivent pas être adorés. Seul Dieu doit être adoré. Cependant, il s'agit ici d'anges déchus, ou de démons !

Beaucoup de membres du peuple de Dieu, dans le premier et dans le dernier siècle, se sont mis à adorer des démons ! Au verset 8, Paul parle d'une attaque de démons par « la philosophie et une vaine tromperie », ou une mauvaise éducation spirituelle !

Le Christ a construit une œuvre forte à travers M. Armstrong qui s'étendait sur le globe. M. Armstrong a été utilisé pour établir trois collèges dynamiques pour Dieu qui ont produit des fruits abondants sur plusieurs décennies.

M. Armstrong a été utilisé par Dieu pendant 55 ans pour accomplir l'Œuvre la plus puissante de Dieu en 2 000 ans ! Maintenant, les dirigeants laodicéens enseignent « la philosophie et une vaine tromperie » à la place de la vérité de Dieu. Paul appelle cela être « vainement enflé d'orgueil par ses pensées charnelles » (verset 18). C'est adorer la vanité humaine et les démons !

« S'ingérer », au verset 18 (version *King James*) signifie « envahir, faire une incursion hostile dans » (*Thayer's Lexicon*). Les églises laodicéennes du passé et du présent ont été envahies par Satan. Ces églises aujourd'hui sont toujours sous l'attaque de Satan. Et Satan se sert des hommes ! « Qu'aucun homme ne vous dépossède... [comme il est] s'ingérant dans les choses qu'il n'a pas vues... ». La plupart des textes omettent la « négation » : Les démons inspirent les hommes à envahir ou à s'ingérer « dans les choses qu'il a vues » ! C'est comme si les dirigeants laodicéens envahissent le lieu très saint de Dieu. Ils faisaient partie du plus haut cercle intérieur de Dieu, et ils trahissent maintenant cette confiance !

L'ÉUD a rejeté tous les livres de M. Armstrong, son message prophétique fort et toutes les doctrines majeures sur lesquelles l'Église a été fondée. Ces hauts dirigeants laodicéens se sont ingérés et ont changé de nombreuses vérités de Dieu qu'ils professaient croire quand M. Armstrong était vivant. N'importe qui devrait être capable de voir leur flagrante hypocrisie !